

HSBC Mexico Comunica - Nombramiento en Directivo Relevante Head de Banca Patrimonial y Premier Internacional (IWPB) en México

Ciudad de México, a 30 de enero de 2025.

HSBC México, S.A., Institución de Banca Múltiple, Grupo Financiero HSBC (“HSBC”) informa al público inversionista que Luis Armando Kuri ha sido nombrado Head de Banca Patrimonial y Premier Internacional (IWPB) en México, efectivo a partir del 20 de febrero. Se une tras desempeñarse como Chief Executive Officer de AFORÉ BANAMEX, aportando una sólida trayectoria en gestión patrimonial y liderazgo en el sector financiero.

Cuenta con una amplia experiencia que aporta una combinación poco común de escala operativa, liderazgo transformacional y profunda experiencia en negocios de ahorro, inversión y estrategias de innovación.

En HSBC damos la bienvenida a Luis, le deseamos mucho éxito en esta nueva etapa.